

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan teori Bahrul Hayat dapat ditarik kesimpulan bahwa buku ini sudah memenuhi kriteria. *Textbook* harus *meaningful*. Dalam buku ini materi dijelaskan secara rinci dan dapat menangkap pesan atau makna dengan mudah oleh peserta didik. anak mampu menangkap pesan dan makna yang terkandung dalam pelajaran. Mengandung aspek *motivational to learn* dan *motivational to unlearn*. Isi pokok bahasan yang tersaji mampu memberikan motivasi kepada peserta didik, mengetahui ciri tempat tinggal mereka. Kegiatan latihan yang menarik dan informatif. Buku yang baik harus *keep attentive*, disetiap subbab kegiatan latihan terdapat fitur yang menarik dan informatif yang mampu mendorong anak untuk memiliki atensi dan perhatian siswa untuk berani tampil maju di depan kelas. *Self study*, Buku teks Ilmu Pengetahuan Sosial untuk Madrasah Ibtidaiyah Kelas VI materi yang diangkat, dijabarkan secara rinci. Penulis dengan jelas memaparkan materi dengan cermat dan baik, sehingga tidak membingungkan para pemakainya, baik itu guru, siswa, ataupun pembaca lainnya. Harus punya makna untuk menemukan nilai dan etika yang relevan dengan kehidupan kekinian dan moral yang berlaku. Di dalam buku teks Ilmu Pengetahuan Sosial untuk Madrasah Ibtidaiyah Kelas VI ini, terdapat topik-topik atau pun materi yang mengangkat nilai-nilai yang berlaku di masyarakat.

B. Saran

Dari hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan yang telah diuraikan, penulis dapat mengemukakan saran-saran sebagai berikut.

1. Bagi guru memberikan pedoman untuk mengetahui lebih rinci kriteria buku teks IPS Kelas VI yang baik untuk kegiatan belajar mengajar.
2. Isi materi sudah memenuhi kriteria, akan tetapi akan lebih baik lagi tampilan dari keseluruhan buku diperbaiki lagi.
3. Bagi sekolah, diharapkan agar memberikan masukan dan informasi dalam memilih dan menentukan buku teks IPS yang baik untuk dipakai pada tahun ajaran mendatang.
4. Sebagai bahan masukan peneliti khususnya dan bagi peneliti lain umumnya yang ingin melakukan penelitian serupa yang berkenaan dengan hasil penelitian ini.